

■平成19年度予算編成について

徒の立場に立つて行うこと」という一文をつけて実施した結果、²⁷⁹事件のいじめがあつたとの報告がありました。これは定義に即した深刻なものだけではなく、より子どもの側に立ち、その子が感じた「からかい」や「冷やかし」なども含まれた数と捉えています。人ととのふれあいが薄くなりつづる昨今、相手の立場に立つての思いやりの心や規範意識が欠けていること、いじめの背景にある児童期の子育てからの影響、マスコミや大人社会の影響など、複雑で多様な問題も絡んでいると考えます。

まず、子どもの立場に立つ、いじめられる子の立場に立つことをもう一度捉え直すことを大事にしたいと考え、いじめに関する調査

いじめ問題は、学校だけの取り組みでは、なかなか根絶しにくい面があります。家庭でも常に親の愛を示し、いつでも力になるという姿勢や、命は自分だけのもので

答 新幹線駅周辺地区は、平成18年10月6日に換地処分の公告を行った事業は完了しました。また、作野地区は、平成18年度末時点では道路築造、家屋移転とともに100%の進ちょくになる見込んでおり、平成19年度内の事業終結に向け事務を進めています。



区画整理事業が完了した三河安城駅周辺

都市整備



都市整備

はないことを伝えること、子ども
の変化を見逃さないようにするこ
とや規範意識を育てることを大事
にしていただきたいと考えていま
す。また、地域の皆さんにもこれ
まで以上に「地域の子どもたちは、
地域で守る。地域で育てる」とい
う意識を持つていただき、いろい
ろな情報を伝えていただくようお
願いしたいと思います。

す。さらに、北部地区については
平成18年度末時点では道路築造は
98%、家屋移転は99・2%の進ち
らありますので、直接施行を視野
に入れ、引き続き精力的に移転交
渉に取り組んでいきます。最後に
桜井地区については、区画整理と
一体的に整備を進めている鉄道立
体交差事業、並びに区画道路の築

環境



にじゆ



■生ごみ対策の推進について

えて います

■平成19年度予算編成について

問 平成19年度予算編成方針の骨子で、第7次総合計画で定める環境首都実現の基本目標に基づき予算編成を行つてゐるが、将来を見据えた「夢のあるまちづくり」は、何をイメージしているのか伺いたい。

答 い。
あり、冷房負荷の低減やヒートア
イランド現象の緩和に役立つが、
本市での壁面緑化の計画を伺いた
ります。

具体的には平成19年度に市役所
本庁舎東面の一部に、幅約16メー
トル、

問 生ごみの減量化のため、生ごみ処理機・コンポストの普及推進が有効な手段と考えるが、機器購入に対する補助率についての考えを伺いたい。また、生ごみ処理機コンポストでの減量も限度があり、ごみ減量に向けてほかの方法があれば伺いたい。

コンボストについては西二河8市とも補助率は2分の1であり、上限額は3千円から5千円がほとんどとなっています。本市の最高限度額は5千円で、購入金額ランクごとの補助となつており、実質的には3分の1から2分の1の補助率です。平成19年度からは、限度額は変えずに一律2分の1補助にして、市民が利用しやすいようにすることを考えています。

卷之二

問 公共施設の壁面緑化について
 地球温暖化に対する環境負荷
 減策として壁面緑化が注目され
 ている。夏季の建築物における室
 内温度を最大約10°C下げる効果が

建物内の温度上昇の抑制効果
がある壁面緑化(清掃事業所)

■はじめの問題について

問 いじめの問題は、
全国では学校でのいじめにより自らの命を絶つという深刻な事態が発生している。教育の重要な課題として、本市でのいじめの現状や原因とその対策を伺いたい。



3月完成予定のローラー滑り台

委員会の活動状況

■安城産業文化公園「デンパーク」について
平成17年度末に策定された平成18年度から平成20年度までの中期計画の進ちょく状況とりにユアル計画について伺いたい。

答 中期計画の進ちょく状況については、平成17年度末に財安城都市農業振興協会が効率的な経営の確立とお客様の視点に立った魅力ある公園づくりを目指して策定しています。主な取り組みは休園日・開園時間の変更、フローラルプレー場の推進、ガーデンルームの見直し、教室・講座の充実、お客様への声

かけ運動、市民特別入園券の利用増進、早朝・夜間イベント、写真コンテスト、企業イベント、物産展の開催などを実施しています。今後はローラー滑り台を平成19年3月中旬に完成し、その後、平成19～21年度の3年間に環境にやさしい公園づくり、魅力ある公園づくりの3項目を基本的な考え方として施設のリニューアルを進めます。また、平成19年度にデンパーク開園10周年記念事業として、花・デンマーク・食・音楽・体験を主体に、年間を通してイベントを考えています。

など6議案を審査し、いずれも原案どおり可決しました。

*経済福祉常任委員会

11月28日▼部会を開き、「デンパー

クリニューアルプラン及び北中学

校区福祉センター基本設計につ

て説明を聞き、質疑をしました。

12月14日▼第4回定期例会で審査を

託された安城市一般会計補正予算

など9議案を審査し、いずれも原

案どおり可決しました。

*市民文教常任委員会

12月13日▼第4回定期例会で審査を

託された陳情2件と安城市一般会

計補正予算など3議案を審査し、

陳情は採択1件、不採択1件とし、

議案はいずれも原案どおり可決し

ました。

*建設常任委員会

12月12日●第4回定期例会で審査を

託された安城市一般会計補正予算

など7議案を審査し、いずれも原

案どおり可決しました。常任委員会終了後、部会を開催し、安城市

都市計画審議会審議案件報告につ

いて説明を聞き、質疑を行いました。

*議会運営委員会

10月10日～12日●埼玉県草加市、

東京都小金井市、神奈川県川崎市

を訪問し、一般質問の一問一答方

式やインターネット議会映像配信

について調査しました。

*行政改革特別委員会

11月21日●安城市商店街連盟との

意見交換会を開きました。

■総務企画常任委員会
11月24日▼部会を開き、実施計画（平成19～21年度）について説明を聞き、質疑をしました。

12月15日▼第4回定期例会で審査を託された安城市一般会計補正予算は次のとおりです。

会閉会までの各委員会の活動状況

（平成19～21年度）について説明を

聞き、質疑をしました。

12月15日▼第4回定期例会で審査を託された安城市一般会計補正予算

は次のとおりです。

会閉会までの各委員会の活動状況

（平成19～21年度）について説明を

聞き、質疑をしました。

12月15日▼第4回定期例会で審査を

託された安城市一般会計補正予算

は次のとおりです。

会閉会までの各委員会の活動状況